



Grave crisis alimentaria afecta a 30 millones de personas en la República Democrática del Congo

Description

(Kinshasa) La cifra de personas de República Democrática del Congo (RDC) en situación de grave inseguridad alimentaria se acerca hoy a los 30 millones de habitantes, según el Programa Mundial de Alimentos (PMA).

De acuerdo con un informe del organismo, alrededor de 28 millones de congoleños, principalmente en las provincias del este del país, las más afectadas por el conflicto armado, tienen las mayores dificultades para acceder a los alimentos. Especialmente en Ituri, Kivu Norte, Kivu Sur y Tanganyika, la guerra y los desplazamientos masivos de población agravaron la inseguridad alimentaria a niveles críticos desde principios de 2025 e incrementaron el número de personas bajo este flagelo, de 6,6 millones a 7,9 millones.

El PMA señaló que más del 90 por ciento de los hogares de las provincias de Kivu Norte y Kivu Sur están afectados, mientras crecen las dificultades para una respuesta humanitaria adecuada, no solo por la falta de recursos, sino además por el cierre del aeropuerto de Goma.

La inseguridad en las rutas comerciales, las áreas de cultivo y las limitaciones en el acceso a los mercados inciden negativamente sobre el incremento de los precios de los alimentos, dificultando aún más la situación de las personas vulnerables.

El informe apuntó que la inseguridad alimentaria también tiene impacto en casi 140 mil congoleños que huyeron a países vecinos durante los primeros cuatro meses de 2025 debido al conflicto armado.

El Maipo/PL

Date Created

Mayo 2025